



PRÉFET DES
BOUCHES-DU-RHÔNE

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mardi 16 juillet 2019

Tests du dispositif d'alerte de la population par sirènes

ce mercredi 17 juillet 2019 dans la matinée à La Penne-sur-Huveaune et Aubagne

Ce mercredi 17 juillet dans la matinée, les dispositifs d'alerte de la population par sirènes seront testés sur les communes de La Penne-sur-Huveaune et Aubagne.

Dans le cadre du déploiement national du Système d'Alerte et d'Information des Populations (SAIP), les services de l'État testeront les sirènes d'alerte situées à :

- **La Penne-sur-Huveaune** : Hôtel de ville, boulevard de la gare ;
- **Aubagne** : école La Pérussone, avenue des Aubépines.

Aucun comportement n'est attendu de la part de la population lors de ces essais techniques.

CONTACT PRESSE

Service de la communication interministérielle – 04 84 35 40 00

Retrouvez le Préfet de la région Provence-Alpes-Côte d'Azur, Préfet des Bouches-du-Rhône

www.bouches-du-rhone.gouv.fr – www.paca.gouv.fr – [@prefet13](https://twitter.com/prefet13)